



„Deine zweite Chance“

Seminar Biwaq bietet Entscheidungshilfen für mögliche Existenzgründer an

Kaufbeuren Eine Neuorientierung wagen, sich selbstständig machen und damit seine Zukunft selbst in die Hand nehmen? Neugablonzern, die sich diese Fragen stellen, bietet das Programm „Biwaq“ Entscheidungshilfen an. Vermittelt werden diese in einem Einführungskurs. „Die eigene Gründungsidee sollte gut durchdacht werden, damit eine Existenzgründung nicht in einem finanziellen Fiasko endet“, so Lutz Tokumaru, Biwaq-Projektleiter.

Ist die Entscheidung dann gefallen, vermittelt der zweite Teil des Existenzgründungskurses den Teilnehmern in Gruppensitzungen und Einzelberatungsgesprächen, was für den Start in die Selbstständigkeit selbst wichtig ist und welchen Anforderungen künftige Existenzgründer gegenüber stehen.

Kursbestandteile sind die Bereiche Gründungskonzept, Grundlagen der Kostenrechnung und Kalkulation, Rechts- und Steuerfragen, Organisation und Betriebsplanung,

Marketing, Betriebstechnik und Mitarbeiterführung. Wie eine Finanzierung mithilfe öffentlich geförderter Darlehen und Bürgschaften aussehen kann und welche Vorbereitungen für Gespräche mit Banken notwendig sind, gehören ebenfalls zum Kurs.

Biwaq steht als Abkürzung für „Bildung, Wirtschaft und Arbeit im Quartier“ und wird aus dem Europäischen Sozialfonds der Europäischen Union und aus Mitteln des Bundesministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung gefördert. (az)

Vorinformationen und Gelegenheit zur Anmeldung zum Existenzgründungskurs gibt es für interessierte Personen aus dem Stadtteil Neugablonz am Mittwoch, 15. September, um 18 Uhr im Stadtteilbüro, Neuer Markt 13 a. Weitere Informationen über das Biwaq-Projekt sind im Internet unter www.kaufbeuren-aktiv.de/projekte oder bei Lutz Tokumaru, Telefon 08341/9979036, zu erhalten.

09.09.2010 Allgäuer Zeitung Kaufbeuren